

C'est l'une des informations révélées le 16 août par le Minsep, Narcisse Mouette Kombi, au cours du programme « Présidence Actu » sur la Crtv.

Le sélectionneur des Lions indomptables ne partira pas avant la Can 2021. En effet, le chef de l'État, Paul Biya, exige la prorogation du contrat du technicien portugais à la tête de la sélection nationale sénior masculine de football. C'est le ministre des Sports et de l'Éducation physique (Minsep), Narcisse Mouelle Kombi, qui a donné cette information le 16 août dernier au cours de l'émission « Présidence Actu » sur le média à capitaux publics, Crtv.

Au moment où son contrat avec l'équipe nationale du Cameroun arrive à expiration en septembre prochain, Antonio Conceição devrait être maintenu comme sélectionneur des Lions indomptables sur instruction du président de la République. « C'est un scoop que je donne, le président Paul Biya vient de demander la prorogation du contrat de Toni Conceição », a affirmé le Minsep sur le plateau de « Présidence Actu ».

Il convient de noter que le 11 août dernier toujours sur la Crtv, Narcisse Mouelle Kombi couvrait d'éloges le technicien portugais qu'il présentait comme « l'homme de la situation ».

« Nous avons confiance en Toni Conceição. Il n'a perdu qu'un seul match lors des 10 dernières rencontres. Son staff et lui procèdent actuellement au rajeunissement de l'équipe et continuent de rechercher des joueurs capables de donner la joie aux Camerounais lors de la Can Total Energies 2021 », affirmait le Minsep au micro de la chaîne publique.

Avant d'ajouter, « J'ai d'ailleurs demandé à la Fecafoot [Fédération camerounaise de football], qui est la structure technique, de prendre toutes les mesures nécessaires pour faciliter la préparation des Lions indomptables afin de remporter cette compétition ».

Dans un entretien accordé au journal Ouest-France, Antonio Conceição est revenu sur son travail à la tête des Lions indomptables. Interrogé sur les objectifs fixés par la Fecafoot, le technicien portugais les juge « élevés et ambitieux ».

Néanmoins, il déclare les assumer. Il admet également que son travail a donné des résultats depuis deux ans, et soutient qu'il reste du chemin à faire. À l'en croire, la force de la sélection du Cameroun est son collectif et son état d'esprit.

« Il y a encore du chemin à effectuer. Les résultats sont positifs et notamment les deux dernières rencontres face au Nigeria, mais il reste du travail pour arriver là on veut aller. La force de la sélection, c'est l'équipe et son état d'esprit. Plus qu'une individualité, c'est le

collectif qui prime. Contrairement au passé, on n'a pas de joueur capable de faire la différence, comme Samuel Eto'o ou Roger Milla », déclare Antonio Conceição.

Arrivé en octobre 2019 à la tête des Lions indomptables, Antonio Conceição espère cependant disputer la prochaine Can. Il souhaite aussi qualifier le pays au Mondial 2022 au Qatar. « Je veux la jouer et qualifier le pays à la coupe du Monde. C'est un prestige de les disputer. Je serai au Cameroun cette semaine et ça sera un des dossiers qu'on abordera. ».

Il faut noter que le Minsep a indiqué que cette marque de confiance renouvelée au sélectionneur portugais n'est que la résultante des bons points engrangés en terme de résultats sur le terrain depuis son arrivée à la tête de la sélection en septembre 2019. En 10 matchs disputés, son bilan fait état de 4 victoires, 5 nuls et 1 défaite.

InfoMatin